



#ÁLVAREZMÁYNEZ

Aplauda multa a Morena

- El precandidato presidencial por Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, celebró la multa impuesta a Morena por 62 millones de pesos por omisión en gastos de su proceso interno, y denunció que tanto Morena como PRI y PAN gastan millones de manera

CASTIGO DEL TEPJF

- La sanción es por 62 millones de pesos por omisión de gastos en proceso interno.

ilegal en sus campañas anticipadas. En sus redes sociales, el también diputado federal aseveró que Morena incurrió en una campaña anticipada e ilegal, la cual ya había sido denunciada.

"El problema de la sanción es que se detectaron más de 40 mdp ilegalmente gastados en la campaña de Morena. Esos millones de pesos gastados legalmente por Morena y la candidata del PRI y PAN tienen diversos orígenes". **MISAEEL ZAVALA**